

25 de septiembre 2023

La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad repudia enérgicamente el atentado terrorista contra la sede diplomática cubana en Washington.

Dos bombas Molotov fueron lanzadas contra la embajada del hermano país, en la noche del 24 de septiembre. Este es el segundo acto terrorista perpetrado contra la representación diplomática de Cuba en suelo norteamericano y en breve espacio de tiempo, pues el atentado terrorista anterior fue en abril del 2020, cuando un individuo armado ametralló contra la misma, sin ser juzgado aun, ni reconocido el acto como terrorista por el gobierno de los Estados Unidos.

No hay legislación que acepte sin mayor condena tales atropellos, por lo que alzamos la voz reclamando justicia.

Al mismo tiempo denunciarnos el doble rasero de Estados Unidos que incluye a Cuba en la Lista de Países Patrocinadores de Terrorismo y a la vez permite y otorga impunidad en su propio suelo a los verdaderos terroristas.

Hacemos llegar nuestro abrazo solidario al pueblo y gobierno cubano y muy especialmente a la representación diplomática, encabezada por su representante excelentísima Señora Lianys Torres Rivera a la que abrazamos en nombre de todas nuestras compañeras.

Actos terroristas como los perpetrados son las respuestas del fascismo cuando se siente impotente ante el éxito de Cuba en la presidencia Pro Témpore del grupo G77 y China, el logro internacional alcanzado con la Cumbre celebrada en La Habana, y la solidaridad, simpatía y respeto de los más diversos sectores que representan al pueblo estadounidense durante la reciente visita del presidente cubano Miguel Díaz-Canel a Nueva York, con motivo del debate de Alto Nivel celebrado en las Naciones Unidas.

Basta de impunidad. Quiten a Cuba de la Lista.